

Cannes 2016 - Le Carrosse d'Or est attribué à AKI KAURISMÄKI

25 MARS 2016

Depuis 2002, les réalisateurs de la SRF rendent hommage à un de leur pairs en lui remettant un prix, "Le Carrosse d'Or", pendant le Festival de Cannes, à l'ouverture de la Quinzaine des réalisateurs. Ce prix est destiné à récompenser un cinéaste choisi pour les qualités novatrices de ses films, pour son audace et son intransigeance dans la mise en scène et la production. Cette année, la SRF a choisi d'honorer le cinéaste finlandais AKI KAURISMÄKI.